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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 28 DE JUNIO 
DE 2016 
     
ASISTENTES:   
Presidente: Margarita Martínez Trancón    
Miembros Junta de Facultad: 
Alía Muñoz, Alberto; Alonso Rodríguez, Juan Manuel; Andrade Gracia, Mª Jesús; Antequera Rojas, Teresa; 
Díaz Álvarez, Jesús; Fernández Marcos, Carlos; Frontera Carrión, Eva M.; García-Agúndez Pérez Coca, José 
Augusto; Gómez Blázquez, Manuel; Gómez Gordo, Luis; González Mateos, Antonio; Lambán Gascón, Elena; 
Lorenzo Benayas, Mª Jesús; Masot Gómez-Landero, Antonio Javier; Parejo Rosas, Juan Carlos; Pérez 
Merino, Eva M.; Redondo Liberal, Pedro C.; Rodríguez Jiménez, Alicia; Rodríguez Jovita, Mar; Silvero 
Enríquez, Mª Guadalupe; Vivo Rodríguez, José Manuel; Soler Rodríguez, Francisco; Rosado Dionisio, Juan 
Antonio; Valle Manzano, Jorge.  
Administrador del Centro: Santillana Barragán, Mario 
Secretario: Quesada Molina, Alberto. 
Excusan su asistencia: Espinosa Borreguero, Francisco; Rabasco Mangas, Araceli; Tapia García, José A. 
Ausente de baja por enfermedad: Hidalgo de Trucios, Sebastián. 
Ausente por licencia de estudios: Pérez Sánchez, Carlos Javier 
Porcentaje de asistencia: 65,9%  
 
En Cáceres, siendo las 12:05 del día 28 de junio de dos mil dieciséis, se reúne en sesión extraordinaria la 
Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de la Decana de la Facultad, Dña. Margarita Martínez 
Trancón, y con la asistencia de los miembros arriba citados, para tratar los temas indicados en el siguiente 
orden del día: 
 

1. Informe de la Sra. Decana y equipo.  
2. Propuesta y aprobación, si procede, de los horarios de clases teóricas para el curso 2016/17 de los 

Grados en Veterinaria y en Bioquímica y del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne.  
3. Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de exámenes para el curso 2016/2017 de los 

Grados en Veterinaria y en Bioquímica y del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne. 
4. Propuesta y aprobación, si procede, de la distribución de espacios de la Facultad realizada por la 

Comisión de Economía e Infraestructura. 
5. Propuesta y aprobación, si procede, en la composición de Comisiones de la Facultad.   
6. Asuntos de trámite. 
7. Ruegos y preguntas. 

 
Abre la sesión la Sra. Decana y la Junta pasa a tratar los puntos del orden del día. 
 

1. Informe de la Sra. Decana y equipo.  
• El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica comunica la organización de la jornada de acogida 

para los nuevos alumnos del centro, el lunes 12 de septiembre de 2016. Ese día no habrá clase 
para los alumnos de 1º y se les impartirán charlas sobre los servicios de la UEX y otros temas de 
interés.  

• El Sr. Secretario Académico informa de la organización de los cursos 0 de Física, Matemáticas y 
Química, que se impartirán a los alumnos de 1º durante los primeros días del curso 2016/2017. 

• El Sr. Secretario Académico comunica la concesión de una Licencia de Estudios (Teresa de Jesús 
Roy, de 01/09/2016 a 01/11/2016), de un alta (D. Luis Gómez) y de una baja (D. Sebastián Hidalgo) 
por enfermedad.   
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• El Sr. Secretario Académico comunica la próxima jubilación, el 31 de agosto, de dos profesores del 
Centro, Dª. María Inmaculada Mateos y D. Jesús Ventanas. 

• La Sra. Decana toma la palabra para agradecer, en nombre de la dirección del Centro, la labor 
desarrollada desde 1983 en los inicios de esta Facultad por D. Jesús Ventanas Barroso. Se 
menciona la importancia de su contribución a la creación de la unidad docente de Tecnología de los 
Alimentos y al desarrollo de su grupo de investigación, uno de los más potentes de la Facultad. 
También se menciona la trayectoria desde su incorporación al Centro en 1998 de Dª. María 
Inmaculada Mateos Montero, cuyas aportaciones al funcionamiento de la Facultad y a su unidad 
docente e investigadora se reconocen como muy relevantes.  

• La Sra. Decana informa de que la visita del comité de expertos de la ANECA para la acreditación del 
Grado en Veterinaria se realizará, en paralelo a los grados en Enfermería y en Medicina (este último 
por videoconferencia desde Cáceres) el 27/09/2016.   

• La Sra. Decana informa de convocatorias recientes:  
 Vicerrectorado de Calidad: pre-proyectos piloto para cursos masivos abiertos online (MOOC). 
 Vicerrectorado de Planificación Académica: proyectos de innovación docente. En este sentido la 

Sra. Decana explica que el pasado curso (2015/16) se llevó a cabo un curso piloto de docencia 
bilingüe en inglés con 4 asignaturas del Grado en Veterinaria, contando con la participación de 
unos 50 alumnos y 7 profesores. Además de observarse una elevada tasa de rendimiento, se ha 
constatado mediante encuestas la elevada satisfacción de los participantes, valorándose 
especialmente el reducido tamaño de los grupos. Para el curso 2016/17 se repetirá la iniciativa 
con 3 asignaturas del Grado en Veterinaria, a las que se suman dos del Máster en Ciencia y 
Tecnología de la Carne. La Sra. Decana anima a otros profesores a sumarse a este proyecto, lo 
que podría concretarse en la oferta de nuevas asignaturas bilingües para el segundo semestre 
del curso.  

 Consejería de Economía e Infraestructuras: proyectos de investigación (V PRI+D+i).  
• La Sra. Decana informa de que en el próximo Consejo de Gobierno (1/7/2016) se tratará la 

aprobación del catálogo de áreas de conocimiento de la UEX y de la solicitud de cambio de 
adscripción de la asignatura “Inmunología” del Grado en Veterinaria, aprobada por esta Junta, la 
cual ya se ha visto en CPA y contaba con informe negativo del Vicerrectorado de Profesorado. 
Llegados a este punto se abre un turno de intervenciones y se suceden las siguientes: 
 El Profesor D. Jorge Valle reconoce que desconocía la existencia del informe negativo sobre el 

cambio de adscripción de la asignatura “Inmunología” del Grado en Veterinaria, y pide más 
ampliar la información sobre este tema. 

 La Sra. Decana explica que este cambio supondría aumentar las necesidades docentes del Área 
de Inmunología, lo que se valora negativamente debido a la baja ocupación docente del Área de 
Sanidad Animal, que tiene adscrita actualmente una parte de esta asignatura. 

 El Profesor D. Jorge Valle indica que la petición de su unidad en ningún momento tuvo en 
consideración que pudiera justificarse con ello la petición de alguna plaza docente, que se realizó 
en virtud de razones puramente académicas y que debiera considerarse estrictamente en base a 
ello, ya que son temas completamente distintos. Así mismo, el Profesor D. Jorge Valle considera 
que, si no se acepta este cambio de adscripción, la Unidad de Microbiología podría plantearse 
reclamar la adscripción de la totalidad de la asignatura. 

 La Sra. Decana explica que cualquier modificación de la docencia requiere la emisión de informe 
del Vicerrectorado de Profesorado, sin necesidad de que se solicite previamente ninguna plaza. 

 
2. Propuesta y aprobación, si procede, de los horarios de clases teóricas para el curso 2016/17 

de los Grados en Veterinaria y en Bioquímica y del Máster en Ciencia y Tecnología de la 
Carne. El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica comunica la propuesta presentada, abriéndose 
un turno de palabra en el que se suceden las siguientes intervenciones: 



Acta de la Sesión Extraordinaria de Junta de Facultad celebrada el 28 de junio de 2016 

3 
 

 El Profesor D. Carlos Fernández comenta que está de acurdo con la propuesta, pero no con el 
sistema empleado, que se basa en fijar primero los horarios del Grado en Veterinaria y después el 
de Bioquímica. Así, este profesor imparte una asignatura en lunes y viernes, por tercer año 
consecutivo y no se puede cambiar al estar ya fijado el horario de Veterinaria. El Profesor D. Carlos 
Fernández propone que se utilice un programa para la elaboración de horarios, con algún método 
aleatorio, que luego pueda ser modificado según necesidades. 

 El Profesor D. Juan C. Parejo informa de que en el pasado se han utilizado rotaciones de horarios y 
días de la semana entre asignaturas de algún curso, funcionando bastante bien aunque con ciertas 
dificultades de coincidencias para algunos alumnos.  

 La Sra. Decana opina que no es el momento ahora para esta discusión, aunque habría que 
abordarlo para el futuro, incluyendo el estudio de cómo abordar la existencia de un curso adicional 
(4º de Bioquímica) para el curso académico 2017/18, momento en el que ya no habrá aulas 
disponibles para dar clase en la misma franja horaria a los dos grados completos. 

 Intervienen a continuación D. Pedro C. Redondo, D. Carlos Fernández, Dª María J. Lorenzo y la 
Sra. Decana, abundando en la misma problemática de coordinación.   

 
Finalmente, la propuesta presentada se somete a votación y recibe el acuerdo unánime de los 
presentes, aunque se realiza la sugerencia de adoptar un sistema rotatorio o similar para que todas 
las asignaturas recorran de manera equitativa todas las franjas horarias y días de la semana. Los 
horarios aprobados pueden consultarse en el anexo I.   
 

3. Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de exámenes para el curso 2016/2017 de 
los Grados en Veterinaria y en Bioquímica y del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne. El 
Sr. Vicedecano de Ordenación Académica informa de las propuestas presentadas, abriéndose un 
turno de palabra en el que se suceden las siguientes intervenciones: 
 
 La representante del Sector Dª Elena Lambán, la Profesora Dª Eva Frontera, la Sra. Decana y el Sr. 

Vicedecano de Ordenación Académica realizan observaciones sobre las fechas elegidas para los 
trabajos de Fin de Grado (TFG). Se comenta el hecho de que su presencia en el calendario extiende 
el periodo de exámenes, para dar tiempo a la entrega de actas previas, lo que en la convocatoria de 
julio obliga en la práctica a los alumnos que tengan alguna asignatura a ir a la convocatoria de 
septiembre para su TFG.  

 
Finalmente, las propuestas presentadas se someten a votación y, con algunas modificaciones, 
reciben el acuerdo unánime de los presentes y pueden consultarse en el anexo II.  

 
Propuesta y aprobación, si procede, de la distribución de espacios de la Facultad realizada por 
la Comisión de Economía e Infraestructura. La Sra. Vicedecana de Economía e Infraestructura 
presenta la propuesta de la Comisión de Economía e Infraestructuras, reunida los días 19 de mayo y 
2 de junio del presente, en la que se distribuyen, entre las unidades que lo han solicitado, los 
espacios liberados tras el traslado de las unidades de Tecnología e Higiene de los alimentos al 
edificio de los institutos de investigación. Este reparto permite descongestionar el laboratorio de 
prácticas de uso común, que quedaría en exclusiva para las unidades de Química, Parasitología e 
Inmunología, además de ofrecer nuevos despachos y laboratorios de investigación a diversas 
unidades del centro. Los espacios ocupados por el SIPA han quedado sin asignar, ya que aún restan 
unidades que comparten espacios con otras y que podrían estar interesadas en un futuro. Se abre un 
turno de palabra en el que se suceden las siguientes intervenciones: 

 El Profesor D. José A. García-Agúndez agradece la solución ofrecida, que para la unidad de 
Farmacología supondrá un salto cualitativo en su labor.  
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Finalmente, la propuesta presentada recibe el acuerdo unánime de los presentes y se adjunta como 
anexo III. 
 

4. Propuesta y aprobación, si procede, de modificaciones en la composición de Comisiones de la 
Facultad. La Sra. Decana somete a la consideración de la junta la actualización de la composición de 
dos comisiones de la Facultad. En la Comisión de Captación y Orientación al Estudiante, se propone 
la baja de los coordinadores de las comisiones de calidad de dos titulaciones recientemente 
extinguidas, el Máster Universitario de Investigación y el Máster Universitario en Gestión de la 
Ganadería Extensiva. De manera similar, En la Comisión de Prácticas Externas se propone la baja de 
la coordinadora de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Gestión de la Ganadería 
Extensiva. Por último, en ambas comisiones se propone la incorporación de la coordinadora de la 
Comisión de Calidad del Grado en Bioquímica. Estas propuestas reciben el acuerdo unánime de los 
presentes. 
 

5. Asuntos de trámite. No existen asuntos pendientes.  
 

6. Ruegos y preguntas. Se tratan los siguientes temas: 
• El Profesor D. Jorge Valle solicita que la Facultad insista en el interés de modificar la 

adscripción de la asignatura “Inmunología” del Grado en Veterinaria, según lo acordado en 
Junta de Centro. De no ser aceptado este cambio, la Unidad de Microbiología podría solicitar 
cambios en el reparto de su docencia, ya que la situación actual es de reparto entre dos 
áreas es muy negativa y de difícil organización. 

• El Profesor D. Luis Gómez solicita una reflexión sobre el mecanismo de evaluación de los 
trabajos de fin de grado, concretamente sobre la asignación de la(s) matrícula(s) de honor a 
que hubiera lugar.     
 

 
La Sra. Decana levanta la sesión, siendo las 13:20 h del día 28 de junio de 2016. 
 

        VºBº   

LA DECANA       EL SECRETARIO ACADÉMICO 

      

Margarita Martínez Trancón      Alberto Quesada Molina 


